

Generelles Besuchs- und Betretungsverbot im Pflegezentrum St. Hildegard mit Wirkung zum 17.03.2020

Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

aufgrund der aktuellen Situation sind wegen der Ausbreitung des Corona-Virus Besuche bei den Bewohnerinnen und Bewohnern und das Betreten des Pflegeheimes mit Ausnahme von Beschäftigten oder Rettungsdiensten, ab sofort nicht mehr gestattet. Sofern Sie einen Termin vereinbart oder ein dringendes Anliegen haben, melden Sie sich bitte direkt in der Verwaltung zu unseren Bürozeiten. Die Entscheidung über den Zutritt trifft die Einrichtungs- oder Pflegedienstleitung.

Wir bitten um Verständnis für diese notwendige Maßnahme zum Schutz unserer Bewohnerinnen und Bewohner. Sobald das Betretungsverbot wieder aufgehoben oder gelockert wird, werden wir Sie umgehend benachrichtigen.

Die Heimaufsicht (FQA) empfiehlt diese Vorgehensweise für alle Pflegeheime im Landkreis Aichach-Friedberg. Wir schließen uns dieser Empfehlung an und setzen diese Maßnahme sofort um.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen



Sebastian Hartmann
Geschäftsführer